

La primicia mundial de "Mangoré, por amor al arte" realizada en Petrer es un éxito

24/07/2015



Portillo, Marín, Lacasa y Payá durante la presentación | Jesús Cruces

El Teatro Cervantes de Petrer se vistió de gala ayer para acoger la presentación oficial europea de la película paraguaya "Mangoré, por amor al arte", un film libremente inspirado en los últimos años de la vida del reconocido músico y guitarrista paraguayo Agustín Pío Barrios "Mangoré". A este acto, que estaba incluido en el 18º Festival Internacional de Guitarra José Tomás, Villa de Petrer, acudió el productor de la película, Leo Rubín, quien se mostró ilusionado por poder realizar esta presentación y anunció que ayer mismo había concluido el proceso de post-producción de la misma.

Unas 200 personas pudieron disfrutar de las interpretaciones en directo de algunas de las canciones de Mangoré a cargo de diferentes guitarristas acompañados de las bailarinas del Ballet Dori Andreu. Además se interpretaron diferentes poemas del artista mientras las notas de la guitarra llenaban el teatro, lo que consiguió dotar de una mayor emoción a este acto.

El director de "Mangoré, por amor al arte" es Luis Vera y la película está interpretada por Damián Alcázar, Aparecida Petrowki, Celso Franco, Lali González, Joaquín

Serrano e Iñaki Moreno.

Esta presentación tuvo aproximadamente una hora y media de duración y se mostraron imágenes de la grabación de la película, entrevistas con actores y el director. El acto finalizó con la muestra de los 22 primeros minutos del largometraje, que dejó a los asistentes con ganas de más.

Rubín quiso agradecer al director del festival, Pepe Payá el haberse puesto en contacto con ellos y destacó que no dudó "ni un momento en venir, puesto que es lógico que Mangoré esté en el 18º Festival Internacional de Guitarra José Tomás, Villa de Petrer". El productor se emocionó al explicar el esfuerzo que tuvieron que realizar para poder grabar este largometraje que ayer mismo se completó.

Durante el acto también subieron al escenario Payá y el

alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, quienes se mostraron agradecidos por poder haber sido sede de dicha primicia mundial, española y petrerense.

